

SIARAN PERS
UNTUK DISIARKAN SEGERA

CITILINK/JKTDSQG/SP-40023/1222

DUKUNG PENINGKATAN KONEKTIVITAS ANTAR WILAYAH, CITILINK BUKA TIGA RUTE BARU DARI BALIKPAPAN

Tangerang, 5 Desember 2022 – Maskapai penerbangan Citilink mengoperasikan tiga rute baru dari Bandara Sultan Aji Muhammad Sulaiman Sepinggan, Balikpapan menuju Mamuju, Berau dan Banjarmasin mulai hari ini (05/12).

“Pembukaan rute baru ini merupakan bentuk komitmen Citilink dalam meningkatkan konektivitas, khususnya di Kalimantan dan Sulawesi untuk turut serta berperan dalam berkontribusi mendukung percepatan pemulihan ekonomi dan pariwisata nasional serta untuk mempermudah mobilitas masyarakat,” ujar Direktur Utama Citilink Dewa Kadek Rai di Tangerang, Senin (05/12).

Dewa menambahkan bahwa pembukaan rute baru dari dan menuju Balikpapan ini diharapkan dapat mendukung kelancaran pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN) mengingat letak geografisnya yang strategis sebagai daerah penyangga IKN.

Untuk rute Balikpapan-Berau pp. dan Balikpapan-Banjarmasin pp. akan beroperasi setiap hari, sedangkan untuk rute Balikpapan-Mamuju pp. akan beroperasi tiga kali seminggu.

Penerbangan rute Balikpapan menuju Mamuju, Berau dan Banjarmasin ini beroperasi menggunakan pesawat ATR 72-600 dengan jadwal penerbangan sebagai berikut:

Rute	Nomor Penerbangan	ETD*	ETA**	Hari Operasional
Balikpapan – Mamuju	QG 1322	10:15	11:30	Senin, Rabu, Jumat
Mamuju – Balikpapan	QG 1323	11:55	13:20	Senin, Rabu, Jumat
Balikpapan – Berau	QG 1402	10:15	11:40	Selasa, Kamis, Sabtu, Minggu
Berau – Balikpapan	QG 1403	12:05	13:35	Selasa, Kamis, Sabtu, Minggu
Balikpapan – Berau	QG 1404	14:00	15:25	Setiap Hari
Berau – Balikpapan	QG 1405	15:50	17:20	Setiap Hari
Banjarmasin – Balikpapan	QG 1498	08:10	09:35	Setiap Hari
Balikpapan – Banjarmasin	QG 1499	17:45	19:05	Setiap Hari

*ETD: Waktu keberangkatan (waktu setempat)

**ETA: Waktu kedatangan (waktu setempat)

Tidak hanya menghubungkan Balikpapan dengan ketiga kota tersebut, penerbangan ini juga terhubung dengan kota-kota pusat perekonomian di Indonesia lainnya seperti Jakarta, Yogyakarta dan Surabaya.

Citilink senantiasa menerapkan protokol kesehatan yang ketat di seluruh lini operasional penerbangannya, baik dari *pre-*, *in-*, hingga *post-flight* dengan mengacu pada ketentuan protokol kesehatan yang telah ditetapkan pemerintah untuk dapat memastikan seluruh penerbangan berjalan secara optimal dengan tetap memprioritaskan keamanan, keselamatan serta kenyamanan bagi seluruh pelanggan.

Tentang Citilink

Citilink merupakan maskapai penerbangan yang berada di bawah naungan Garuda Indonesia Group yang melayani penerbangan dengan sistem dari kota ke kota.

Sebagai bukti keberhasilan dalam komitmen meningkatkan pelayanan pada pelanggan, Citilink telah meraih beberapa penghargaan di tingkat nasional maupun global seperti predikat sebagai 4-Star Low-Cost Airline versi Skytrax dan versi Airline Passenger Experience (APEX) sejak 2018, penghargaan sebagai Best Low-Cost Airline in Asia dari TripAdvisor, penghargaan sebagai Best Low-Cost Airline in Indonesia, Top 6 Best Low-Cost Airlines in Asia, Top-100 World's Best Airlines dan COVID-19 Airline Safety Rating dari Skytrax, penghargaan sebagai maskapai dengan pengawasan angkutan udara dan kelaikudaraan terbaik dari Kementerian Perhubungan RI, serta berbagai penghargaan bergengsi lainnya.

Untuk informasi lebih lanjut tentang Citilink dapat mengunjungi situs www.citilink.co.id, halaman Facebook Fanpage Citilink, Twitter @citilink dan Instagram @citilink.

Haza Ibnu Rasyad
VP Corporate Secretary & CSR
PT Citilink Indonesia
corcomm@citilink.co.id